

# 羽田っ子

## <学校教育目標>

- かしく「進んで勉強する子供」
- やさしく「思いやりのある子ども」
- たくましく「心身ともに健やかな子ども」
- たびする羽田っ子「目標をもって歩む子ども」



第 11 号 令和4年 11月9日(水)

## 安全確認をしっかりと行います！



通学路一部変更に伴い、11月2日(水)に臨時全校朝会を行いました。羽田駐在所の佐々木所長さんから「交差点では必ず止まって安全確認すること」や「遊ばずに目的地に真っすぐ向かうこと」などご指導いただきました。

また、PTA 代表地区委員長さん、見守り隊の隊長さん、地区防犯協会の会長さんも同席くださいました。

通学路の変更は今週から。11月7日(月)は通学路変更箇所での安全指導と一斉下校も行いました。

駐在所のある交差点の信号機の撤去と横断歩道の減少がいつになるかは未定ですが、日没の早まりにより最終下校時刻が16時に切り替わったタイミングで安全について再確認できたのはとても良い機会でした。

子ども達の登下校の安全確保のために臨時会議や一斉指導に関わってくださった皆様、変更にご理解をいただきました皆様に感謝申し上げます。引き続き子ども達の安全にお力添えを頂戴できますよう、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 秋の行事を無事に開催できました



なかなか保護者、地域の皆さんに学校での子ども達の様子や頑張りをご覧いただく機会が得られなかったのですが、今年度は作品展やマラソン大会に足を運んでいただくことができました。

たくさんの応援をありがとうございました。

# 地域の皆さんに支えられて…



## 地域の皆さん、ボランティアの皆さんにお世話になっています

登下校時の見守り隊の皆さんをはじめ、毎週金曜日の読み聞かせ、毎年の鋳物太鼓、アサガオのリース作り（1年生）、校内マラソン大会での安全確保など、たくさんの場面で地域の方々にお世話になっています。一部分ではありますが写真でご紹介します。

# 学校の様子



## 就学時検診

11月4日（金）の午後に来年度入学する子ども達の健康診断を行いました。どの子ども先生のお話をしっかり聞いて、とても立派でした。

令和5年度の羽田小学校新入生は8名の予定です。

## 1、5年で授業研究会

国語の授業づくりに学校全体で取り組んでいますが、今年度最後になる研究授業が11月9日に2クラスで行われました。

提供してくれた授業はどちらも子ども達につけたい力として本校の重点になっている物語文の読解で、「たぬきの糸車」と「大造じいさんとガン」という名作を通して、登場人物の気持ちを読み取りました。

